

La corona del beisbol 5 tiene un solo rey, Cuba

Image not found or type unknown



Cuba se corona por segunda vez como campeona mundial de beisbol5.

Por Orlando González Cruz.

La Habana, 12 oct (RHC) La corona mundial del beisbol 5 tiene un solo rey, Cuba. Hoy los representantes de la mayor de las Antillas se impusieron en dos sets (16-1 y 7-5) a Japón, en la gran final del torneo universal.

De esta manera, los caribeños retuvieron en Hong Kong el título de la disciplina, conquistado hace dos años en México.

Quiso el destino que los cubanos se midieran por segunda vez en el torneo, y en la historia de las finales mundialistas, a los representantes de la tierra del sol naciente. En esta oportunidad el éxito fue incluso más cómodo que en la fase previa, pues en esa ocasión el triunfo se alcanzó en tres parciales, siendo ese set perdido el único que han cedido los antillanos en la historia mundialista.

Image not found or type unknown

Cuba vence en dos sets a Japón y retiene su corona mundial.

Con anterioridad los alumnos de Pablo Terry habían derrotado a las selecciones de Lituania, Suráfrica, Venezuela y al país sede en la fase clasificatoria. Mientras, en la llamada Súper Ronda a los nipones, mexicanos y franceses.

Como era de esperar, los de la mayor isla del caribe se llevaron a casa varios premios individuales, con destaque para Briandy Molina MVP (de los dos mundiales celebrados) y Haila González MVP entre las damas (vale destacar que también obtuvo esta distinción en la cita juvenil de Ankara 2023).

Con el metal bronceado se quedó Francia, al derrotar a Venezuela en el primer turno en dos mangas.

Cuba atesora todos los títulos universales de esta disciplina, pues recordemos que la corona mundial juvenil también les pertenece. Para hacer más impresionante la gesta, todavía no conocen la sombra de una derrota.

Sin dudas el beisbol 5 tiene un digno campeón, la tierra que le dio origen con el llamado cuatro esquinas, que luego se modificaría para la génesis de esta dinámica e inclusiva modalidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/367302-la-corona-del-beisbol-5-tiene-un-solo-rey-cuba>



Radio Habana Cuba